

Des jeunes parrainés par un artiste pro à Espacestand

Le festival jeune public Espacestand reprendra ses quartiers à l'ancien stand de Moutier en juin 2022. Dans cette perspective, les organisateurs lancent dès à présent un appel pour le projet de parrainage artistique. Il permettra à une dizaine de jeunes du Jura, du Jura bernois et de Bienne de travailler avec un artiste professionnel et de mettre sur pied une production présentée durant le festival.

Un week-end en octobre

Les participants, âgés de 16 à 25 ans, auront l'occasion de travailler avec le danseur et metteur en scène belge Ives Thuwis. L'artiste a notamment œuvré dans diverses compagnies et créé une quarantaine de productions théâtrales de danse. Pour Espacestand, il invitera les jeunes à



Espacestand reprendra ses quartiers à Moutier l'été prochain.

travailler sur le thème du bonheur.

Un premier week-end d'atelier avec Ives Thuwis sera proposé aux intéressés du 15 au 17 octobre à Moutier, histoire de leur donner une première idée avant de s'engager pour le parrainage. Les personnes qui souhaitent y participer peuvent s'inscrire à l'adresse nicolas.steullet@hotmail.com jusqu'au 29 septembre. **CB**

